

《ホームページ用原稿》

市議会をぼう聴して

山形小学校 6年 中塚 麻琴

社会科見学で佐野市役所に行き、市議会をぼう聴してきました。

市議会では、私たちの住む佐野市がより良くなるために話し合っています。市民全員が集まって話し合うことは大変であるため、選挙で選ばれた市議会議員が代表として、市民の代わりに話し合うそうです。

私がぼう聴した市議会の話し合いの内容は、大きく分けて二つのことでした。

一つ目は、今年10月に起きた台風19号のえいきょうについてでした。市議会議員のみなさんは、被害を受けた場所をどのように改修・復興していくか真剣な表情で話していました。

二つ目は、今後の災害対策についてです。私たち市民ができるだけ被害にあわないように必死に考えてくれていました。

私は市議会をぼう聴して、市議会議員のみなさんが真剣に話し合いをしている姿を見ることができ、とても良い勉強になりました。

《ホームページ用原稿》

佐野市役所へ市議会見学に行つて

山形小学校 6年 浅野 陽

私は、社会科見学で佐野市役所へ行きました。

まず、さのまるくんの置物といっしょに写真をとりました。次に、エレベーターで7階まで上がって、展望台から外の景色を見ました。佐野市の街並みがよく見えて、とてもきれいでした。

次に、市の職員の方から市議会の説明を聞きました。ていねいに説明してくれたので、とても分かりやすかったです。

最後に議場に行き、市議会をぼう聴しました。議員と市役所の方が、台風19号の被害と今後の対策について話しているところを見ました。発言時間が決まっている中、きん張をする場で、とても堂々と話をしていて、私はすごいなと思いました。

私は、市議会見学をして、市議会が市政を進めるうえで重要な役割をしていることや、市議会議員は選挙で選ばれていることなど、いろいろなことを知ることができました。市議会議員や市役所の方々のおかげで、私たちは良い環境の中で生活することができているということを感じました。

《ホームページ用原稿》

市議会見学に参加して

山形小学校 6年 栗原 寧々

私は、市議会をぼう聴したのは初めてでした。社会の教科書で市議会はどんな役割を担っているのかなどは勉強していましたが、私はこの見学をする前から、実際に市議会の様子を見ることができると聞き、とてもうれしく貴重な体験だと思っていました。

市役所に着くと、さのまるの前でみんなと写真をとったり、展望台からの街並みを楽しんだりすることができました。

議場に入ると、驚きました。想像以上のその場のきん張感が伝わってきたからです。立って発言をしている人、座って意見を聞いている人、その発言に答えている人、みんな役割が違っても真剣に話し合っていました。その姿を見て、「とてもカッコよい」、「佐野市民の代表としてとても頼りになる」と感じました。

今回のこのぼう聴体験を生かして、少しずつでもより良い佐野市に近づけるよう私もできることをがんばりたいです。